

下水道の大切さ

四年 川野 雅空

僕たちが歩く道路の下には、たくさんの下水道がある。この下水道は、家や学校から出た使い終わった水や雨水を集めて、きれいにして川や海に返す、大切な仕事をしていきます。においやよごれが町にたまらないのは、下水道が毎日がんばってくれているおかげです。でも、下水道は地面の下にあるのでよくたちの目には見えません。だからこそ、その大切さを忘れてしまいがちです。けれど、今年一月に起きたあの事故が、そのことをはつきりと教えてくれました。埼玉県八潮市で、道路が急にくずれ落ちる「陥没」という事故がありました。走っていたトラックが大きな穴に落ちてしまい、運転手さんは助からず、命を落としてしまったのです。ニュースでは、穴がだんだん大きくなり、直径が何十メートルもあるほどに広がったと伝えていました。事故の原因は、古くなった下水道管がこわれ

切さを忘れてしまいがちです。けれど、今年一月に起きたあの事故が、そのことをはつきりと教えてくれました。埼玉県八潮市で、道路が急にくずれ落ちる「陥没」という事故がありました。走っていたトラックが大きな穴に落ちてしまい、運転手さんは助からず、命を落としてしまったのです。ニュースでは、穴がだんだん大きくなり、直径が何十メートルもあるほどに広がったと伝えていました。事故の原因は、古くなった下水道管がこわれ

ていたことだそうです。中の水が少しづつ運
 び出し、地面の下に空洞ができていました。
 そこに重たいトラックが通ったことで、地面
 が耐えられずに崩れてしまったのです。この事
 故で、周りの道は長い間通れなくなりました。
 近くのお店や会社はお客様が来られず、生
 活に困っている人もたくさんいます。
 ニュースで事故のあった場所の映像を見たとき、
 ぼくはとても胸が痛みました。

ぼくたちはふだん、下水道のことをあまり
 気にしていません。でも下水道がきちんと働
 いてくれているからこそ、道は安全で、川や
 海もきれいに保たれています。下水道を点検
 したり、まくなったり、ところを直したりしてい
 る人たちは、見えないうちで生活を守ってくれ
 るヒーローだと思います。

今回の事故で、ぼくは見えないうちの場所の大切
 さを強く感じました。下水道の老朽化は、い
 つかまた別の場所で事故を起こすかもしれませ
 せん。だから、見えないうちの場所にもきちんとして

をかけて守って行くことがとても大切です。
これからは、道を歩くときに「この下には
下水道があるんだ。」と思い出し、見えな
い場所でもかんばっている下水道や、それを守る
人たちに感謝の気持ちを持ちたいです。そし
て、事故で困っている人たちが一日でも早く
安バして暮らせるようになることを心から願
っています。